

Das Versorgungsunternehmen EWE geht davon aus, dass die Mehrkosten für Energie 300 bis 400 Euro pro Monat für einen Vier-Personen-Haushalt betragen werden.

NDR Niedersachsen: „Das Gas sei inzwischen 30 Prozent teuer als zu Beginn des Jahres. Zum 1. Oktober werde EWE voraussichtlich die Preise erneut erhöhen.“

Die EWE AG gilt derzeit als fünftgrößtes Energieversorgungsunternehmen in Deutschland.

---

Zur Information:



- Der zweitreichste Mann der Welt, Bill Gates, staunte 2011 über unser Land, als er erfuhr, dass die Deutschen ihre Atomkraftwerke abschalten wollten. Dabei lächelte er und sagte: "Das ist wahrlich ein Zeichen von Wohlstand."  
<http://ruhrkultour.de/energiewende-mehr-als-30-milliarden-fuer-den-netzausbau/>
- Bill Gates und Angela Merkel gehören seit 1992 zu den ersten Mitgliedern der Young Global Leaders, der einflussreichen Organisation des Weltwirtschaftsforums (WEF), rund 1000 Umsatzmilliardäre, die sich mit

Politikern, Schauspielern, Sängern, Künstlern und Journalisten schmücken.

- Die Deutschen müssen tatsächlich sehr reich sein, wenn sie klaglos alle Strompreiserhöhungen hinnehmen, die sie der Energiewende verdanken, sagten wir 2015. Die Kommentare 2022 lassen auf einen kommenden heißen Herbst schließen.
- 



Werbung

